James Baker Será el Hombre

EN REUNION. Washington, noviembre 10. Los recién electos, Presidente George Bush (Izq.), y el Vice-Presidente Dan Quayle, vistos en una de sus primeras sesiones de trabajo, en Washigton, el jueves. (Cable-foto AP).

### Cuba Impide Entrar a Grupos **Derechos Humanos Europeos**

MADRID, noviem-bre 10 (AP).— Ei go-bierno español llamó el jueves al embajador de Cuba en Madrid, Oscar Garcia, para protestar de que ese país impidiera la entrada en La Habana a un grupo europeo de defensa de los derechos humanos que in-

cluía a dos senadores españoles y le comuni-có que Madrid le entregaria una protesta formal al respecto, informó un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Uno de los integrantes del grupo dijo que habian sido "golpea--Favor pase a la página 63.

#### Reagan Pide Renuncia a Miembros del Gabinete

WASHINGTON, noviembre 10 (UPI).— El presidente Ronald Reagan pidió el jueves renuncia a los miembros de su gabinete y a millares de

#### Cierra con Baja la Bolsa de **Nueva** York

NUEVA YORK, noviembre 10 (AP).— Los precios bajaron el jueves fraccionalmen-te en la Bolsa de Nueva York, en una sesión de transacciones de escaso volumen y sin tendencia definida.

El promedio Dow Jones de 30 acciones in-dustriales bajó 3,55 puntos para cerrar a

-Favor pase a la página 63.

funcionarios de designación política para dar a su sucesor. George Bush, flexibilidad en la formación de su nuevo gobierno, infor-mó el vocero Marlin Fitzwater.

Fitzwater dijo que la petición de Reagan fue entregada a los jefes de gabinete y agencias federales por el secretario de la Casa Blanca, Kenneth Duberstein, en un desayuno de trabajo.

Reagan y Bush se reunirian durante el dia con todo el gabinete para tratar la tran-sición, dijo Fitzwater.

Agregó que Reagan quería que la transi-ción se desarrollara suavemente y que el

## Clave de Gobierno de Bush noviembre 10 (EFE).— La cercania política y personal de James Baker con el presidente electo, George Bush, quien un solo día tras su elección le nombró Secretarlo de Estado, se configura como un indicio de que este político "pragmático" será el hombre "clave" del nuevo gobierno

de Estados Unidos. Esa previsible influencia, opinan los analistas, no solo se basa en la amistad de 30 años que les une a ambos, sino también en la larga experiencia, prestigio y respeto, dentro y fuera del país, de que goza Baker.

Otro elemento que hace prever la fuerza del nuevo Secretarlo de Estado es el hecho de que Bush, como si le faltase tiempo, anunció su nombramiento el pasado miércoles, en su primera rueda periodistica como presidente electo.

La vida política de Baker, con fama de tener don de gentes y capacidad de convicción con el contrario, comenzó hace veinte años por consejo de Bush, quien ha desempefiado un papel clave en cada uno de los pasos dados en ese tiempo y con el que comparte el lema de que, en la vida, "se juega para ganar

La designación, por largo tiempo esperada, fue acogida satisfactoriamente en todos los ámbitos de la política nacional. El Secretario de Estado șaliente, George Shultz, con

-Favor pase a la página 69.



REPELEN ATAQUE. Lima, Perú, noviembre 10. Policías antimotines disparan sus fusiles, para repeler un ataque de mineros huelguistas, durante una manifestación, en Lima. La huelga de mineros ha causado pérdidas por 200 millones de dólares aproximadamente. (Cable-foto AP).

### Bush no Cambiará Política **EE.UU.** Hacia los Palestinos

WASHINGTON, noviembre 10 (EFE) .-La anunciada proclamación de un estado palestino en la reunión de Argel del "Consejo Nacional Palestino" (CNP) merecerá la misma oposición estadounidense que se ha hecho manifiesta has-

La continuidad republicana en la administración de Washington -recién afirmada en las elecciones presidenciales del marteshace pensar en un paralelo mantenimiento del "Plan Shultz" sobre Oriente Medio.

-Favor pase a la página 41

### Instrumento de Represión es Medicina Psiquiátrica Rusa

CIUDAD DEL VATICANO, noviembre 10 (EFE). - El psiquiatra soviético Anatoly Yvanovich Koryagin, afirmó que en los últimos 50 años nada ha cambiado en la URSS sobre el empleo que el poder político hace de la medicina, especialmente de la psiquiatria, como instrumento de represión. Koryagin hizo esta denuncia al recoger la no-

che del miércoles en el Vaticano, con ocasión del Congreso Internacional sobre "Longevidad y calidad de vida", el premio por la "Humaniza-

# Millares Piden a Reagan Perdone a Oliver North

WASHINGTON, noviembre 10 (UPI) .-Una organización de abogados pidió el jueves al presidente Ronald Reagan que antes de dejar la Casa Blanca perdone al retirado teniente coronel Oliver North, un "héroe cuyo único delito ha sido luchar por la libertad en

-Favor pase a la página 23.

# Pentágono Revela Datos de Super Avión Secreto

WASHINGTON, noviembre 10 (AP). - El Pentágono dio a conocer el jueves públicamente detalles del mo-delo de caza "Stealth" (sigiloso) que, a pesar del secreto en que se le quiso mantener se llegó a conocer, y ha estado listo desde hace cinco años para infiltrar-

se detrás de líneas enemigas.

El avión usa una tecnologia que hace que sea imposible de ser detectado por radar.

El vocero del Departamento de Defensa, Dan Howard, dijo que el caza Stealth efectuó

-Favor pase a la página 19

# Prevén Catástrofe Mundial si EE. UU. no Frena Déficit

WASHINGTON, noviembre 10 (UPI).— A menos que George Bush, una vez presidente o mejor antes, elimine los déficit de presupuesto y comercio y devalúe el dólar en coordinación con Europa y Ja-pón, podría ocurrir un desastre económico mun-dial, advirtió el jueves el economista C. Fred Ber-

De continuar Estados Unidos con su política, el déficit comercial será por tiempo indefinido superior a 100 mil miliones de dólares, obligando a tomar prestados por lo menos 10 mil miliones mensules del resto del mundo.

"Pero ese ingreso de capital podría secarse en cualquier momento, como ocurrió dos veces en 1987", dijo Bergsten, director del Instituto de Economía Internacional y ex subsecretario del Tesoro, al presentar su libro "Estados Unidos y la Economía Mundial: Una Estrategia para los 1990".

federal, produciria una caida brusca del dólar, "de 20 a 25 por ciento", intensificaria la inflación y subirla las tasas de interés hasta al 15 por ciento, hundiendo la economía de Estados Unidos en una recesión, indicó en rueda con periodistas en el Insti-

Un fracaso en corregir el déficit comercial esta-

on tracaso en corregir el deficit comercia esta-dounidense golpearía el intercamblo mundial y des-truiría el sistema de libre comercio, advirtió. Tal crisis seria imposible de superar porque "no habría instrumentos de política disponibles, ya que el déficit presupuestario seria demasiado grande como para una expansión fiscal, y la política mone-taria no podría ser aflojada frente a una rápida inflación".

Bergsten señaló que los mercados están nervio-sos y que el margen de tiempo para actuar no es

